## 60 Jahre nach der Unterzeichnung des Freundschaftsvertrags zwischen Frankreich und Deutschland – und was daraus am Celtis geworden ist

Die Unterzeichnung dieses historischen Dokuments wird am Celtis zwar jedes Jahr zum 22. Januar gefeiert, aber im Jahr 2023 natürlich ganz besonders. So wurde nicht nur in Paris auf allerhöchster politischer Ebene dieser denkwürdige Tag begangen, sondern auch in Schweinfurt. Die Französischschülerinnen und Schüler hatten sich mächtig ins Zeug gelegt und nicht nur Galettes des Rois mit einer Porzellanfigur gebacken, sondern auch gâteau au chocolat, gâteau au citron ... Alle konnten sich freuen, die Bäcker\*innen und natürlich alle, die ein Stück ergatterten. An einem Glücksrad konnten Fragen zur französischen Geographie, Geschichte und Kultur beantwortet werden, was vor allem bei den jüngeren Schülern sehr begehrt war, da es hier ganz deutsche Gummibärchen als Belohnung gab.

Der Erlös des Tages von 311 Euro wird an *Médecins sans frontières* gespendet. Und ohne Grenzen soll auch die Freundschaft unserer beiden Länder in Zukunft sein. Die Jugendlichen am Celtis arbeiten daran!

OStRin Blume